

Lüdenscheid im März 2024

Sehr geehrte, liebe Patientinnen und Patienten,

es ist März geworden und nach 23 Jahren und sechs Monaten ist die Zeit gekommen, dass ich mich in den „Ruhestand“ verabschiede. Am 27.03. wird mein letzter Arbeitstag in der Praxis sein und ich möchte mich sehr herzlich bei Ihnen, bei euch für alles mir entgegen gebrachte Vertrauen bedanken. Ich habe sehr gerne für Sie und mit Ihnen gearbeitet.

Es freut mich und das ganze Team, dass mein Platz nicht leer bleiben, sondern dass Frau Dr. Britta Steinhauer, die lange als Internistin im Krankenhaus tätig war, Anfang April in der Praxis starten wird. Also: Ihre weitere medizinische Versorgung ist gewährleistet.



Ihnen und euch allen alles Gute, herzliche Grüße und Gottes Segen

Dr. Sabine Irle